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ACTA DE SESIONES DE ESPACIOS DE PARTICIPACIÓN DEL SISTEMA DISTRITAL DE 

DEPORTE, RECREACIÓN, ACTIVIDAD FÍSICA, EQUIPAMIENTO Y ESCENARIOS 

DEPORTIVOS DRAFE 

 

 
CONSEJO LOCAL DRAFE BARRIOS UNIDOS 

ACTA N° 1 SESIÓN ORDINARIA X EXTRAORDINARIA 

 

 
FECHA: Enero 27 del 2025 

 
HORA: 3 pm 

 
LUGAR O PLATAFORMA: Alcaldía Local de Barrios Unidos 

 
ASISTENTES: 

 
SECTOR 

CONSEJO/ ENTIDAD 

Incluir Instituciones 

públicas 

NOMBRE DELEGADO O 

REPRESENTANTE 

Sector Persona Mayor Consejo Local DRAFE Claudia Patricia D´Chiardi 

Sector Discapacidad Consejo Local DRAFE Luz Janeth Sánchez 

Sector Educativo Consejo Local DRAFE John Alexander Herrera 

Sector Juntas de acción 
comunal 

Consejo Local DRAFE Bernardo Rubio 

Sector Colectivos, 
agrupaciones, ESAL 

Consejo Local DRAFE Claudia Isabel Neira 

Sector Grupos Étnicos o 
Sociales 

Consejo Local DRAFE Sonia Esperanza Cerón 

Instituto de Distrital 
Recreación y Deporte - 

IDRD 

 
Delegado 

 
Mauricio Ramos 
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AUSENTES: 

SECTOR  
JUSTIFICACIÓN 

CONSEJO / ENTIDAD 

Incluir instituciones 

públicas 

NOMBRE DELEGADO O 

REPRESENTANTE 

Sector escuelas y 
clubes deportivos 

N/A Consejo Local DRAFE Byron Giovanny Mambi 

Sector Jóvenes No se encuentra 
en la ciudad 

Consejo Local DRAFE Juan Alberto Gómez 

Secretaria de 
Cultura, recreación 

y deporte 

Sin contrato Delegada Indy Tuntaquimba 

Alcaldía Local de 
Barrios Unidos 

N/A Delegada Antonia Ospina 

 
INVITADOS: 

SECTOR / ORGANIZACIÓN / ENTIDAD NOMBRE DELEGADO O REPRESENTANTE 

N/A N/A 

 
No de consejeros Activos: 11 

No de consejeros Asistentes: 7 

No de consejeros Ausentes: 4 

No de consejeros Ausentes con justificación: 2 

No de Invitados a la sesión: 0 

 
Porcentaje de asistencia de consejeros activos 64% 

Quorum deliberatorio decisorio X 

 
I. ORDEN DEL DIA: 

 
II. DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA: 

 
1. SALUDO 

2. AUTORIZACIÓN PARA REALIZAR GRABACIÓN 

3. VERIFICACIÓN DEL QUORUM 
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4. EVALUACIÓN DEL PLAN DE ACCIÓN 2024 Y FORTALECIMIENTO PLAN DE 2025 

5. CADA UNO LLEVAR MINIMO 2 ACCIONES PARA DESARROLLAR Y 

FORTALECER EL DRAFE EN EL 2025 

6. ANÁLISIS DE LOS AVANCES Y LOGROS ALCANZADOS 

7. IDENTIFICACIÓN DE BRECHAS Y DESAFIOS PENDIENTES. 

8. ARTICULACIÓN INTERINSTITUCIONAL PARA EL DRAFE. 

 
1.Saludo: 

 
Siendo las 3:15 pm del 27 de enero del 2025, se procede a iniciar la primera sesión ordinaria del 
consejo local DRAFE de Barrios Unidos, para lo cual la Secretaria Técnica solicita aval para 
proceder a dar lectura del orden del día y ponerlo en consideración para su aprobación. De igual 
manera, se aprueba la autorización de la grabación de la sesión. 

 
3. Verificación del quorum 

 
Con la presencia de los integrantes que conforman el Consejo Local DRAFE de Barrios Unidos 
como lo establece el reglamento interno, se verifica que existe quorum decisorio con seis (6) 
consejeros y un (1) delegado. 

 
4. Evaluación plan de acción 2024 y fortalecimiento plan 2025 

 
Se realiza una evaluación de lo que se hizo en cada sector y en conjunto, mirando lo que se 
realizó, lo que quedo inconcluso y el plan de acción para el 2025. 

 
El presidente del DRAFE profesor John Herrera argumento todo lo que se realizó y da la palabra 
a los demás miembros del consejo para recordar lo hecho y mirar si algo quedo inconcluso para 
este año poder terminar, en general y viendo los demás DRAFES de las demás localidades 
pensamos que el de Barrios Unidos fue el más activo en actividades y reuniones y que se 
presenta buen ambiente entre el grupo, y se ve el trabajo de todos con el fin de responderle a la 
comunidad. 

 
El tema de los Intercolegiados, escolares es un tema que nos toca seguir trabajando y que este 
año vuelve a quedar sin recursos por parte de la alcaldía, pero toca mirar acciones para poderlos 
sacar adelante. 

 
Nuestro DRAFE se ha dado a conocer y la alcaldesa está viendo nuestra gestión, pero hace falta 
apoyo por lo que este año tendremos que seguir insistiendo, la alcaldesa hacer referencia a que 
falta articulación y claridad en cuanto a metas para que quede presupuesto más especifico en 
temas como escolares, Intercolegiados y comunales. 
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El delegado del IDRD, después de escuchar las tres actividades planteadas y que quedaron 
aprobadas por la alcaldía hace referencia que es el mismo plan de año inmediatamente anterior 
y se siente frustrado por la falta de inclusión de eventos y propuestas clave como lo es los bancos 
de iniciativas. 

 
El presidente hace un llamado por que en todos los sectores sean más activos y que se interesen 
en que quede el presupuesto porque no hay o no se ve mucho interés en todos los niveles y de 
la comunidad en su participación y votaciones. 

 
Se habla que para este año quedo muy poco presupuesto para el arreglo y mantenimiento de los 
parques de proximidad por que la comunidad no voto para dejar estos ítem como prioritarios. 

 
Se destaca la importancia de la presencia y el compromiso de los referentes institucionales para 
garantizar el éxito de las iniciativas. 

 
El presidente recuerda la importancia de los uniformes que tenemos utilizarlos y estar pendiente 
de solicitar una nueva implementación por parte de la alcaldía. 

 
Se hablo de las bases de datos de las escuelas y clubes deportivos de la localidad y los beneficios 
de las mismas en el préstamo y costos para su uso. 

 
Se reitera que se debe hacer un seguimiento más cercano al operador del contrato de deportes 
de la alcaldía. Garantizando la correcta y eficiente ejecución del presupuesto. 

 
Se reitera que cada uno debe hacer la gestión de conseguir alianzas con empresas para poder 
hacer actividades desde el DRAFE. 

 
Se propone que en cada reunión se debe traer un compartir o refrigerio y también que los que 
lleguen tarde se sumen al compartir. 

 
Las Consejeras Patricia y Sonia comenzaran con el refrigerio. 

 
Se deja planteado hacer la reunión el ultimo lunes de cada mes, pero en esta ocasión por ser el 
cumpleaños de la consejera Patricia se adelanta para el 17 de febrero. 

 
Se proponer que se hagan las reuniones en otros escenarios como en la Fundación CEPA lugar 
de trabajo de la Consejera Claudia Neira representante del sector Colectivos, agrupaciones y 
ESAL opción que será contemplada para las próximas reuniones de este año. 



GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V3 

 

 

 
 
 
 

 
III. CONVOCATORIA SIGUIENTE SESIÓN: 

Se informa, que la próxima sesión ordinaria del Consejo Local DRAFE de Barrios Unidos será 
el lunes 17 de febrero del 2025 en las instalaciones de la alcaldía local de Barrios Unidos. 

IV. IDENTIFICACIÓN DE PROPUESTAS, ACUERDOS, COMPROMISOS Y DESACUERDOS 

PROPUESTAS 

PUNTO DEL 

ORDEN DEL 

DÍA 

DESCRIPCIÓN 

DE LA 

PROPUESTA 

 
PROPONENTE 

APROBACIÓN 

(SI - NO) 

 
OBSERVACIONES 

N/A N/A N/A N/A N/A 

 

TAREAS Y COMPROMISOS 

 
DESCRIPCIÓN DE LA 

TAREA O COMPROMISO 

 
RESPONSABLES 

FECHA LÍMITE PARA LA 

PRESENTACIÓN DEL 

COMPROMISO O TAREA 

N/A N/A N/A 

V. REGISTRO DE OBSERVACIONES Y/O SUGERENCIAS 

 

CONSEJERO/A 

DRAFE 
DESCRIPCIÓN 

N/A N/A 

 
En virtud de lo establecido por el reglamento interno del Consejo, la presente acta se firma por: 



GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V3 

 

 

 
 
 
(ORIGINAL FIRMADO) 
 

 

PRESIDENTE(A) 

JOHN ALEXANDER HERRERA 
REPRESENTANTE DE SECRETARÍA 

TÉCNICA EN LA SESIÓN 
JORGE MAURICIO RAMOS M. 

 
 

 
Elaboró: Jorge Mauricio Ramos M. 


